

# 青空高く



鶴ヶ島中学校  
学校だより NO 12  
令和3年3月1日

## 3年生 巣立ちの時

2月26日に、県立高校の学力検査が行われ、本日は面接試験が行われています。この試験が終わると、一気に3年生は卒業が近づきます。今年の卒業式は3月13日（土）、義務教育を終え、自ら選んだ道をすすむ節目の時です。これから経験するどんなことでも、自らの力の原動力となりますよう、一杯羽ばたいてください。教職員一同、みなさんの活躍応援しています。

卒業おめでとう！



↑ 入試前、数学の演習問題に取り組む3年生

## 3年生に感謝を込めて 3年生を送る会の取り組み

今年は、3年生を送る会を感染症対策を講じて実施することになりました。各学年取り組んだことを映像等にして、送る会で上映する計画です。同じ会場で一同にお祝いをする事ができませんが、3年生への感謝の気持ちを込めて、1、2年生が一生懸命作品づくりに励んでいます。



1年生の撮影の様子

2年生は紙をちぎって大きな作品を作っています。



## ～令和3年度から新しいカリキュラムになります～

国の新しい学習指導要領(カリキュラム)が令和3年度から施行されます。新しい学習指導要領では、各教科などの学びを通じて「何ができるようになるのか」という観点から、「知識・技能」「思考・判断・表現力」「学びに向かう力、人間性」など3つの柱からなる力を総合的にバランスよく育てていくことを目指します。

### ○授業は学び合うことを通して深く考える授業を目指します。

「何のために学ぶのか」という各教科等を学ぶ意義を共有しながら、子供たちに確かな学力を身に付けさせる授業を作ります。例えば、歴史の学習で、出来事を年表にそって覚えていくというよりは、なぜこの事柄が起こったかなど、説明したりできる力を身に付け、歴史の見方や考え方を学びます。また、英語では、英語で書かれていること理解することから、教科書の文章がどのような意図が書かれているか、外国の文化も踏まえて理解することなどを行っていきます。また、どの教科も言語活動の充実を図っていきます。

### ○評価する観点が3観点到整理され、通知表が変わります。

これまで教科によって、評価する観点が異なりましたが、令和3年度からは「知識・技能」「思考・判断・表現力」「関心・意欲」の3観点到統一されます。5段階で評定をつけることは変わりません。